
  

 

３学期が始まりました 

 新年明けましておめでとうございま

す。本年もどうぞよろしくお願いいた

します。3 学期は、1 年間のまとめの学

期でもあります。4 月から取り組んでき

たことに対して、胸を張ってほしいと

思います。そして、「この学級でよかっ

た！」「この学校でよかった！」という

思いと成長を支えてくれた多くの方々

に対して心から「ありがとう」を伝えら

れる 3学期になることを切に願います。 

 

校内人権週間（11月 29日～12月 3 日） 

12 月 10 日は世界人権デーです。そ

の日に合わせ、日本でも人権週間を設

けています。本校でも 11 月 29 日から

の１週間を校内人権週間として、日ご

ろの学校生活を振り返り人権に関する

意識を高める機会としました。  

全校児童による人権集会では、あら

かじめ学級ごとに話し合っておいた

「今後はこんなことをがんばりたい」

という目標を発表し合いました。  

 その他、人権に関する DVD を視聴し

たり、友達のよいところを見つけてカ

ードに書いたり、給食時の放送で代表

児童が作文を読んだり、担任から読み

聞かせをしたりと様々な活動をしまし

た。人権は、常に意識させていきたいと

思います。  

 

 

福祉に関する学習をしました 

 11 月から、町社会福祉協議会のご協

力で、4 年生が福祉の学習を進めてきま

した。11 月 12 日（金）に、福祉に関

してお話を聞きました。東京パラリン

ピックの開会式でのピクトグラムの紹

介動画を視聴しました。11 月 29 日

（月）には、視覚障害者のお話を聞いて

から、点字体験をしました。12 月 7 日

（火）はハンディキャップ体験として、

車椅子体験とアイマスクを使用して視

覚障害者の歩行疑似体験をしました。  

【点字体験】    【車椅子体験】  

 

総合的な学習の成果を発表しました 

12 月 10 日（金）に５年生の環境学

習の発表がありました。渡良瀬遊水地

について、広大な渡良瀬遊水地を囲む４

県４市２町の小学生による研究発表会

が、毎年栃木市藤岡遊水池会館を会場に

行われています。（今年度は５校の発表） 

 野木小は、渡良瀬遊水地について総合

的な学習の時間に調べたことを発表し

てきました。昆虫、植物、鳥など各自の

テーマを中心に、「身近なところに貴重

な動植物がいる（ある）ことに気付いた」

「大切にしていきたい」などの感想があ

りました。自然を守るために自分たちに

できることとして、食品ロスを減らす、

節水、ゴミ拾い、エコバッグの活用、節

電など、実践したことを発表しました。

この日を迎えるまでに、たくさん発表の
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練習をしてきました。また、学習を通し

て今までと違った見方・考え方をもった

ことと思います。発表後に渡良瀬遊水地

アクリメーション振興財団の方に自分

たちの作成した PR ポスターを渡しまし

た。  

 

特別講師による毛筆の授業がはじまりました  

特別講師によるお習字の授業が始ま

りました。先生におうかがいしたとこ

ろ、本校で教えるのは 20 年近くになる

そうです。書き初めの練習や卒業に向

けての作品作りが予定されています。  

 

食育の授業がありました 

12 月 16 日（木）に２年生と１年生

で食育の授業がありました。先月に引

き続き、○○小の先生が教えてくださ

いました。２年生では「おやつについて

考えよう」1 年生は「かんしゃしてのこ

さずたべてみよう」というめあてで授

業が進められました。子どもたちは、積

極的に授業に参加できました。  

 

○○中新入生オリエンテーションに参加しました  

12 月 9 日（木）に、○○中入学オリ

エンテーションに 6 年生が行って来ま

した。校長先生から、「中学校は希望を

見つけるところであり、大人になるた

めの準備の期間です。自分に自信を持

てるものを探しましょう」とお話しが

ありました。保護者と一緒に学校の様

子を見学し、生徒会役員の先輩と担当

の先生から説明がありました。  

 

学力向上コーディネーター訪問研究授業  

学校課題「自分の考えや思いを表現

できる子どもの育成  ～教科の特性に

応じた学び合いの活動を取り入れて

～」を設定し、学校全体として学力向上

を目指して研究に取り組んでいます。

12 月 1 日に 6 年生の理科の研究授業

と研究会が行われました。「発電の電気

の利用」の単元で、プログラミング的思

考育成を意識した授業です。アーテッ

クロボという教材を使い、自分が考え

るように動くプログラムを思考してい

ました。よりよいものを作り出そうと

全員が真剣に考えていました。振り返

りでは、「難しかったけれど、楽しかっ

た」「思い通りに動かせなかったけれ

ど、もう少し工夫すればうまくいきそ

うだ」などの発表がありました。  

 

JAおやまさんから地元産コシヒカリの寄贈  

JA 共済さんから消毒液と石けんの寄贈  

 JA おやま様から地元産

コシヒカリの寄贈がありま

した。12 月 17 日の給食に

ふるまわれました。ありが

とうございました。また、今月に JA 共

済様から消毒液および石鹸の寄贈があ

ります。感染症予防に活用していきま

す。ありがとうございます。  

 

・  

12 月に、学校薬剤師様のよりマス

クの寄贈がございました。ありがと

うございました。  

 


